

Philippe

Atelier du 04 février 2016

MERCI POUR CE BEAU GESTE

Madame la ministre

Comment vous remercier pour cette augmentation aussi gratifiante qu'inespérée ! Car à force d'attendre ma femme a des ampoules. Si vous vous demandez pourquoi je dis ça c'est qu'il est facile de voir que ce n'est pas vous qui reprenez les chaussettes de votre mari.

Car avec ce plus, cette généreuse obole de 1.3 euros, je vais enfin pouvoir la gratifier à la hauteur de ses talents de couturière ! Je sais qu'elle ne m'a rien demandé aussi je pense pouvoir la surprendre grâce à votre générosité. Et rassurez-vous je ferai attention à ne pas trouser plus d'une chaussette par mois même si j'avoue que j'en porte une à chaque pied car je ne suis pas unijambiste.

Rassurez-vous je ne suis pas une curiosité de la nature, je suis juste un quidam qui passe quotidiennement devant votre ministère à en trouser ses chaussettes. Donc j'ai bouclé la boucle de mon ressentiment à votre égard car si je vous estime responsable de ce qui m'arrive quotidiennement oups je voulais dire mensuellement, pardonnez-moi ce lapsus involontaire, je vous louerai à jamais d'avoir pensé à moi .

Je me dois de vous quitter, car j'ai rendez-vous avec vous, enfin avec votre silhouette au travers de votre fenêtre et je vous prie d'agréer chère Madame de me foutre de vous comme vous l'avez fait vous-même.